
 
PREFEITURA DEà VALINHOS

OF. Nº 1285/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 24 de agosto de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 1413/21-CMV

Vereadora Mônica Morandi

Processo administrativo nº 12961/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,        
     

| Cumprimentos, e em re

emepigrafe, seguem anexadas, as informações dispo as pelas áreas

competentes.da. Mur ipalidade, solicitando: sejam encaminhadasà autora da

propositura.--»      g elevada estima

Atenciosamente,

Anexo: 02 folhas

Ão

Excelentíssimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos LOG/log 
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PREFEITURA DE

VALINHOS

CI nº 331/2021-DPP/SS

Valinhos, 18 de agosto de 2021.

De: Departamento de Programas e Projetos
Carina F. Levreiro Previtali

Para: Secretaria da Saúde
Carina Missaglia

Resposta ao Requerimento nº 1413/2021 de autoria da Vereadora
Mônica Morandi.

Em resposta ao requerimento nº 1413/2021, de autoria da lima. Sra.

Vereadora Mônica Morandi (Proc. Nº 12.961/2021):

Os exames de acuidade visual nas escolas já tem previsão para serem realizados

no presente exercício?

Resposta: Como mencionado no requerimento 1413/2021, em virtude da

pandemia pelo COVID-19, vivenciamos uma experiência ímpar, que nos levou à

uma mudança brusca na rotina dos atendimentos médicos em todo o mundo,
não sendo diferente na cidade de Valinhos. Desta forma, assim como os

atendimentos médicos de rotina, foram temporariamente suspensos, o mesmo
aconteceu com os atendimentos de consultas de especialidades. Portanto, não

há previsão para este ano de 2021, que façamos uma nova grande triagem, visto
que precisaremosiniciar o provisionamentode consultasoftalmológicas,para as

crianças de primeiros e quintos anos da rede municipal, triadas em 2020, logo
antes de se decretaro estado pandêmico. Diante deste fato, nos vemos defronte
a outro problema, que é o número de oftalmologistas para suprir toda a

demanda de uma cidade, que está reprimida pelos motivos já citados, assim

como conseguir resolver a demanda escolar em atraso. Sugerimos que uma

possível melhora desta situação, seja promovermos mutirões de Oftalmologia,
para atenuar a demanda reprimida.
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Na negativa, quais ações estão sendo adotadas a fim de realizar a testagem nos

alunos?

Resposta: Solicitaremos que os professores, ao suspeitarem de crianças com

possível Déficit de Acuidade Visual, nos encaminhem as mesmas, de forma
pontual, para que possamos encaixá-las em consultas oftalmológicas.

Na afirmativa, todas as unidades serão contempladas?

Resposta: Prejudicado.

Tendo em vista que em fevereiro do exercício passado, o Departamento de

Programas e Projetos em Saúde treinou os coordenadores de primeiros e

quintos anos das escolas para realizarem a testagem, há dados que indiquem a

eficiência da testagem? Explane.

Resposta: O Departamento de Programas e Projetos em Saúde vem, há anos,

realizando treinamentos de professorese/ou coordenadores para Testagem de

Triagem Visual. Esse treinamento tem como objetivo realizar uma simples

TRIAGEM, que é certamente, eficaz, respeitando-se o fato, já esperado da

possibilidadede haver margem de erro à maior ou à menor. Por esse motivo, a

Secretaria de Saúde de Valinhos entende que é de fundamental importância,que
as crianças triadas, passem, todas, em consulta com Oftalmologistas,
profissional médico, que de fato, poderá detectar a existência ou não, de um
Déficit de Acuidade Visual.

Há programa para fornecimento de óculos, caso seja necessário, e a família for
hipossuficiente? Explane.

Resposta: O Município de Valinhos não dispõe de programa para fornecimento
de óculos às famílias de baixa renda.

ÍA
!

Carina Fernanda Levreiro Previtali
Resfondendo pelo Depto de

Programase Projetos
Secretaria da Saúde

  


